Blutspendeaktion



Auch das beste Gesundheitssystem kann ohne Blut bei schweren Verletzungen oder Krankheiten nicht funktionieren, da Blut nicht künstlich hergestellt werden kann. Deshalb fand im zweiten Schulhalbjahr am BKW wieder eine Blutspendeaktion in Zusammenarbeit mit dem Deutschen Roten Kreuz (DRK-Blutspendedienst West) statt, an der insgesamt 91 Schülerinnen und Schüler teilgenommen haben, 42 davon waren Erstspender/-innen. Ein tolles Ergebnis, auf das wir stolz sein können!



Ein Team vom DRK stand am Aktionstag für die Anmeldung und Aufklärung der Interessierten sowie für das Arztgespräch zur Verfügung. Waren alle Hürden genommen und die Spendewilligen gesund, erfolgte im Blutspenderaum auf einer bequemen Liege die eigentliche Blutentnahme, die ungefähr fünf bis zehn Minuten dauerte.

Nach der Blutspende wurden die Spenderinnen und Spender zu einem Imbiss eingeladen, der von ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern des DRK vorbereitet wurde. Würstchen im Brötchen, frisch gebackene Waffeln, Müsliriegel, Obst sowie kalte und warme Getränke standen bereit, um den Kreislauf zu stabilisieren und die Nährstoffe zur Verfügung zu stellen, die der Körper durch die Blutspende verloren hatte. Wer nicht spenden wollte oder aus gesundheitlichen Gründen nicht durfte, konnte sich gegen eine kleine Geldspende ebenfalls am reichhaltigen Angebot bedienen. Insgesamt kam so ein Betrag in Höhe von 142,02 € zusammen, den das BKW stellvertretend an Herrn Freiberger vom DRK übergeben hat.

Durch die freiwillige Blutspende haben die Schülerinnen und Schüler des BKW einen solidarischen Beitrag für unsere Gesellschaft geleistet, der im Ernstfall Leben retten kann. Die meisten Erstspenderinnen und Erstspender waren sich einig: "Das machen wir wieder - das Abenteuer Blutspende hat sich gelohnt!"



Save the date! Nächste Blutspende:

20, und 21,09,2023